

Costa Rica y El Salvador establecen primera asociación estratégica



San José, 28 jul (RHC-PL) Costa Rica y El Salvador estrecharon las relaciones bilaterales con el establecimiento del Acuerdo de Asociación Estratégica, firmado por los presidentes Salvador Sánchez Cerén y Luis Guillermo Solís, en Casa Amarilla, sede de la cancillería local.

La primera asociación estratégica entre dos países centroamericanos facilitará las relaciones políticas, comerciales y de cooperación mutuas.

En conferencia de prensa posterior, los dos jefes de Estado coincidieron en expresar satisfacción por la pronta puesta en funcionamiento de un ferry entre el puerto de La Unión (El Salvador) y Puerto Caldera (Costa Rica) que incrementará el intercambio comercial y disminuirá el tiempo de traslado de mercancías entre ambas naciones.

Tanto en materia de cooperación, comercio y diálogo político la Asociación Estratégica nos permitirá ordenar una serie de acciones que desde hace tiempo vienen realizando nuestros países en temas como la energía, el cambio climático y el desarrollo de los

programas de Educación, apuntó Solís, quien exaltó, además, las buenas enseñanzas salvadoreñas en lo relacionado con la gestión de la cooperación internacional, que puede ser mayor en materia de desarrollo costero y marítimo.

Por su parte, Sánchez Cerén apuntó que este Acuerdo fortalecerá el comercio, la inversión, ampliará la cooperación, fomentará los intercambios y el desarrollo de emprendimientos conjuntos en las áreas educativa, científica y cultural.

Resaltó que El Salvador y Costa Rica son países con buenas prácticas y experiencias en muchos campos y mencionó como muestra el valioso apoyo que la Universidad Estatal a Distancia y su rector,

Luis Carpio, brindan para crear la Universidad en Línea en El Salvador.

Asimismo, Solís y Sánchez Cerén emitieron una Declaración Conjunta, de 19 puntos, en que reconocen el excelente estado de las tradicionales y fraternas relaciones entre ambos países.

El texto destaca la permanente colaboración entre los gobiernos en la atención de los diversos temas de la amplia agenda bilateral, en materia política, social, seguridad, económica, ambiental, cultural, de cooperación, entre otros.

Ambos presidentes reafirmaron la nueva etapa de fortalecimiento y dinamismo de las relaciones bilaterales, en el marco de las acciones que ambos gobiernos impulsan en procura del mejoramiento de las condiciones de vida de sus respectivas poblaciones y de un orden internacional más justo.

Tras saludar los 170 años de vínculos diplomáticos, Solís y Sánchez Cerén expresaron su interés de continuar profundizando acciones de cooperación entre las instituciones encargadas de la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado.

Sobre el proceso de integración centroamericano, concordaron con el objetivo de constituir la en una región de paz, libertad, democracia y desarrollo, por lo que acordaron continuar impulsando el trabajo del Sistema de la Integración Centroamericana bajo sus cinco pilares.

Además, destacaron la importancia de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) como espacio regional importante de diálogo político que abarca los 33 países de Latinoamérica y el Caribe.

Acerca de ello, reiteraron la voluntad de seguir trabajando en la construcción del diálogo y la concertación política, en temas de interés compartido, que permitan a los países de la Celac avanzar hacia un desarrollo sostenible e inclusivo y hacer frente a los desafíos que les son comunes.

En su primera visita oficial a Costa Rica, el presidente salvadoreño recibió las Llaves de San José y fue declarado Huésped de Honor de esta capital por el alcalde josefino, Johnny Araya, así como depositó una ofrenda floral ante el Monumento Nacional, en el capitalino Parque Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101243-costa-rica-y-el-salvador-establecen-primera-asociacion-estrategica>



Radio Habana Cuba